
 

T a g e s o r d n u n g s p u n k t   4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des 
Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich 

am 08.11.2005

Schnakenbekämpfung in den kommenden Jahren

Protokollnotiz Nr. 0055

Der Ortsbeirat nimmt von dem von Herrn Müller (Umweltamt) vorgetragenen Bericht 
Kenntnis. 
Wesentliche Aussagen:
- Die Schnakenbekämpfung durch die KAPS war zu keiner Zeit unterbrochen.
- Wasserstände und Klimaverhältnisse waren in diesem Jahr Schuld an der 

Schnakenplage.
- Das Umweltamt setzt sich mit Nachdruck dafür ein, dass die KAPS zukünftig auch auf 

der Rettbergsaue eine gezielte Schnakenbekämpfung durchführen darf. Dies war bislang 
vom RP untersagt. Laut Herrn Müller besteht jetzt die berechtigte Hoffnung, dass der RP 
von seiner Haltung abrückt und die Bekämpfung im Naturschutzgebiet erlaubt, wie dies in 
anderen Bundesländern auch möglich ist. 
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